



# 本社の慰問に對する謝狀一束

敵大部の關内撤退で  
正月早々の霸氣横溢を語る

飯野村出身山崎一好君

正月氣分の事を得て  
一端を味ふ勇氣

百倍し一騎當千の意氣昂り  
たるは永久に記念すべき事

と存せられ候、然るに此の時  
に當り敵の大部は既に開闊

内に撤退せるを知り振り上  
げし空のやう場に苦しみ候

に斯くして一月四日まで同地  
に滞在警備に任じたる後翌五日

天に歸還致し候、顧れば九  
月十八日奉天城攻撃以來或

は長春に或は鄭家屯に一果  
樹に昂々溪齊々哈爾に近々

満邦子と東奔西走各地に轉  
戰茲に十三回何等後顧の憂

なく十分に其の任務を果し居  
る事は偏に皆々様の熱烈なる御

後援の賜と謝致し居る次第に御座候、尙幸奉

早々一月八日は引續き思ひ出多き奉天城内の警備に任じ元氣旺盛にて其の仕に當り居り候、何幸御安心被下

度候、今回の辯變も今度の錦州攻撃を以て恐らく其の幕を閉ぢらるる事と推察致し候も

滿蒙の天地横行甚未だ匪賊のだしく

加之情況の推移は未だ全く

鑑測を許さず吾々は常に爲すある日の準備を周到にして直ちに之に應じ得る如く

御自愛専一の程願上候

磐崎村では軍人勅諭燃發五  
十週年記念として一家三人

の記念調査

磐崎村は村井知事の初

正月特別料理及酒等若干

支給せられ尙一月四日に上九戸、三人以上二十二戸

は僅少なれども僕中併等支計三十四戸の該當者ある事

は僅少なれども僕中併等支計三十四戸の該當者ある事

は僅少なれども僕中併等支計三十四戸の該當者ある事

# 郡町村長會

來三十日開催

第一校衛生施設

平第一六日會我校長より訓示する

第一校衛生施設

第一校衛生施設